

GPS en las bilbobicis y patinetes

Somos alumnas de 1º de Bachillerato del C.E. Arangoya.

Esta idea consiste en crear una aplicación que ayude a los que utilizan las bicicletas y patinetes de Bilbao. Está basada en poner un GPS de tal forma que tengan la posibilidad de ir a cualquier sitio de Bilbao sin necesidad de poner el GPS en el móvil. Creemos que esta novedad puede ayudar a los ciclistas ya que es menos peligroso para ellos porque no corren el peligro de tener un accidente por mirar el móvil por llevar el GPS ahí.

Para esto crearemos una “app” instalada en la bici, para facilitar el trayecto.

En esta app puedes hacerte socio pero también tienes la opción de hacerte un ticket o un vale de X días si eres turista.

FUNCIONAMIENTO:

Las bicicletas llevarán un GPS dentro de la bici en una tablet. Tan solo dándole a un botón se encenderá la pantalla y podrás escribir de manera táctil el destino al que quieras ir.